



Découverte du patrimoine médiéval de Parthenay

publié le 31/10/2018

Classes de 5ème

Jeudi 18 octobre, c'est sous le soleil que les élèves des classes de 5ème ont arpenté les rues du quartier médiéval de Parthenay, guidés par les médiatrices culturelles de l'association Atemporelle.

Tout au long de la journée, ils ont pu mener différents ateliers :

- ▶ se repérer sur la maquette de Parthenay au Moyen-Age au musée,
- ▶ monter au sommet de la tour Saint Jacques et analyser ses différentes fonctions,
- ▶ repérer la ville fortifiée depuis le panorama dit des batteries,
- ▶ comprendre la construction d'une maison à pans de bois dans la rue de la Vau Saint Jacques,
- ▶ expérimenter la construction d'une voûte romane puis d'une voûte gothique.

Autant d'activités qui participent activement au cours d'histoire mais aussi au cours de technologie et qui seront réinvesties dans l'EPI "Construire du Moyen-Age à aujourd'hui".

Les élèves ont apprécié l'interactivité des ateliers et découvert bon nombre d'informations sur une ville qui leur est pourtant familière.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.